

**SI LA MUSICA FORMA PARTE DE TU VIDA...****INFOBAE.COM**

Domingo 23 de Diciembre de 2007

 [Imprimir](#)

Fecha de la nota: 16/12/2007

---

## Asambleístas analizan acciones contra Uruguay

---

Los representantes de ambas naciones presentan allí sus propuestas en torno a la pastera Botnia ubicada en Fray Bentos, entre otras problemáticas ambientales que planean abordar, y consideran la realización de futuras "acciones contra el Gobierno de Uruguay".

En diálogo con la agencia *Noticias Argentinas* el asambleísta José Pouler, anticipó que los enviados de Gualeguaychú a la reunión regional presentarán entre sus demandas la relocalización de la papelería finlandesa "como mínima medida".

"Pedimos la relocalización de Botnia, pero debemos ser solidarios con quienes son solidarios con nosotros", sostuvo Pouler en referencia a los asambleístas uruguayos, quienes exigen que la papelería se vaya.

Pouler explicó que los asambleístas de Gualeguaychu piden que la planta se relocalice, pero que "si la llevan a un lugar donde vive gente que puede ser perjudicada, eso sólo es llevar el problema a otra parte", y por ello sostuvo que "hay que ser solidarios y apoyar el reclamo de los uruguayos".

Según especificó el asambleísta, "a pesar de ser nueva la asamblea regional trabaja muy bien", y también adelantó que una vez que finalice la jornada "se emitirá un comunicado donde se detallarán las resoluciones tomadas durante la reunión".

En octubre pasado, en la ciudad uruguaya de Nueva Palmira, se realizó la primer asamblea de la entidad binacional, por lo que el que tiene lugar hoy en el Club Oriental de Tacuarembó constituye la segunda sesión de los asambleístas de ambos países.

---